
2015 年 2 月 23 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 11 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 2 月 23 日(月)19:15～20:10 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25) 

萩原孝(26)・近田裕信(28)・駒井稚寿子(30)・中田努(34)・加藤眞道(35)・高石智一(43) 

芹田祐一(44)                             以上 12 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

 昨年は世界各地でいろいろ災害等があり何が起こってもおかしくない今日ですが、同窓会は周囲のことに惑わ

されず力を合わせてやって行きましょう。年度末を控えて学校も忙しいと思いますが、本日の会議もよろしく

お願いします。 

２．校長挨拶 (欠席) 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(1 月 27 日)(12 月 18 日分も配布)                          承認 

 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事) 

2 月 1 日、2 日、4 日無事入学試験が行われました。168 名(院内 57 名、男子 112 名、女子 56 名)昨年と同人

数を確保しました。とは言え定員割れであり女子が少ないことが課題となりました。2 月 1 日から 8 日セブ島

英語研修が、生徒 45 名と保護者 5 名、保護者も英語研修を受けます、で実施されました。2 月 8 日からは保

護者のマレーシア視察も行われました。2 月 20 日、中学の合唱コンクールが県立音楽堂開催され参加しまし

た。3 月 2 日に卒業式が 10 時から行われます。(卒業生 186 名) 

 

②会報委員会より(萩原) 

予定より遅れていますが急いで進めていきます。表紙大庭さんの予定、現在制作中(野澤幹事長)。校長先生の

原稿、写真、裏表紙(生徒募集)についてあらためて確認します。その他の原稿は出揃いました。写真は本日藤

田さんから受け取る予定です。 

 

③その他 

 (野澤幹事長)2 月 21 日(土)横須賀関六会(仮称)が開かれ出席してきました。横須賀の OB で何かできないかと

いうことで 14 回生の上田さん、川島さん、47 回生陳さん、49 回生坂倉さん、56 回生大黒さんらが発起人と

なり立ち上げました。途中から小泉進次郎さんも参加し最後までいました。恩師は奥山先生が来られました。

横須賀中央を活性化するために動いていたメンバーも多く参加していました。六葉会として何かお手伝いでき

ることがあればと思い常任幹事からは野澤、石井(裕)、萩原、加藤(眞)の 4 名が参加しました。 

 (萩原)タイ在住の 28 回生三ツ森さん、石原さんから維持会費と寄付を合計それぞれ１万円ずつ預かりました

ので後ほど会計にお渡しいたします。 

 (野澤幹事長)昨年亡くなられた横地康子さんの追悼コンサートが 5 月 15 日にあります。チケットあります。 

 

 

 



５．協議事項 

①2015 年度総会について 

総会の日程は 5 月 16 日(第 3 土曜日)になる見込みです。一昨年までは礼拝堂で行っていますが、本年は昨年

同様ホームカミングデーで使用した２階会議室で行いたいと思います。時間が 13 時からなので、ケーキとお

茶の用意程度にしたいと思います。ここまではよろしいでしょうか。                承認 

総会の議案に付きましては、本日ご意見を頂いて、来月最終案として決定したいと思います。 

それでは、事決算も関連していますので、芹田会計から決算のご報告頂いてからご意見を頂きたいと思います。 

・事業報告(別紙参照)配布の通りすべての会議、行事を一覧にしてあります。 

・決算報告(別紙参照)本日現在の報告を芹田会計幹事よりお願いします。生徒会の口座を作りましたので来年

度以降支援金はそこに振り込めるようになっています。 

 (芹田会計幹事)本日までの会計報告を配布しました。銀行通帳の整理もほぼできています。 

(近田会計幹事)名義変更は済んでいます。すべて登録は島根会長名まで入っています。 

監査についてですが、3 月 25 日 15 時 30 分から母校にて西岡監事、藤田監事に監査をしていただくようお

願いしてあります。総会当日も何れかの監事さんに監査報告をして頂く予定です。 

何かご質問やご意見は、ございませんか。                           承認 

・新年度事業計画(別紙参照)別紙の通りですが基本今年度の内容をベースにして、前々回の常任幹事会からの

ご意見で常任幹事会が楽しめる行事を入れてあります。 

 (野澤幹事長)母校サポートプロジェクトは今年度(新年度)も 250 万円を用意しています。三役会・常任幹事

会は例年通り毎月 1 回。在校生支援補助金 15 万円など。第 11 回 HCD で一巡するのでそのあとをどのよう

にするのかを具体的に検討していく。常任幹事の増強は先ほどの常任幹事が楽しめる親睦会をを広く会員に

も案内していく。アワード活動は現在は皆勤賞。                        承認 

・新年度予算案(別紙参照)今年度をベースに検討します。詳細は三役に一任いただけますでしょか。  承認 

・新常任幹事 

本年の卒業生から２名の常任幹事をお願いしました。高島成矢
ﾀ ｶ ｼ ﾏ ｾ ｲ ﾔ

さんと半田真大
ﾊ ﾝ ﾀ ﾞ ﾏ ｻ ﾋ ﾛ

さんですが、こちらの承認議

案を提案します。                                      承認 

②海外留学する生徒(ラグビー留学)の奨学金について(野澤幹事長・前回校長からのお話を受けて) 

  六葉会として支援していきたいと考えています。2015 年度は母校サポートプロジェクトの 250 万円にイン

クルードさせていただき、2016 年度からは HCD の在り方も変えていくなどで予算の捻出は可能だと思い

ます。校長との話で会費を上げる事は避けたいということもあり、1 人分 12 万円だけでも支援できればと

思います。六葉会が黒畑校長を全面的にバックアップしていることを示すことが大切だお考えていますので、

新年度一年間で検討していきます。                              承認 

６．今後の予定 

・三役会   03 月 18 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・会計監査   03 月 25 日(水) 15 時半より 母校 

・常任幹事会       03 月 30 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会   04 月 15 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   04 月 27 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会   05 月 13 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・2015 年度総会  05 月 16 日(土) 13 時より 母校会議室 (予定) 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


